

Día de los patrimonios de los niños



TALCA. Para celebrar el Día del Patrimonio de Niños y Adolescentes, este sábado de 11:00 a 13:00 horas, la Universidad de Talca abrirá las puertas de la Galería NUGA, a quienes quieran compartir una mañana de juegos y actividades en torno al arte.

Se trata de una iniciativa del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, que se implementa a través del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, cuyo propósito es promover una cartelera especial dedicada a niños y adolescentes, continuando la experiencia del Día del Patrimonio que durante 25 años se ha transformado en el evento cultural más importante del país.

Desde la Dirección de Extensión Cultural-Artística de la Universidad de Talca, su directora Marcela Alborno Dachelet, informó que "será una jornada como las que realizamos cada mes con nuestros sábados de familia, donde las salas tendrán propuestas lúdicas que permitirán vivir una experiencia única y atractiva, de acercamiento a las obras de arte chileno que conforman la Colección Pérez-Stephens, que se exhiben de manera permanente en nuestra Galería NUGA".

La entrada es liberada y no se requiere inscripción previa.